
様式第３号 

会    議    録 

会 議 の 名 称         
令和５年度第３回朝霞市立朝霞第七小学校 

学校運営協議会 

開 催 日 時          
令和６年１月１７日（水） 午後 １時３０分～ 

             午後 ２時３０分 

開 催 場 所          朝霞市立朝霞第七小学校 １階 第２図工室 

出 席 者          
学校運営協議会委員５名 

事務局 １名（朝霞第七小学校教頭） 

会 議 内 容          

１ 学校長挨拶 

２ 学校運営上の課題確認 

３ 学校評価について 

４ 教職員の働き方改革について 

５ 会議録の承認 

６ 今後の学校運営協議会の開催日程 

７ 学校長より 

 

 

 

会 議 資 料          

・会議次第 

・学校評価（保護者・児童・教員） 

・教職員働き方改革リーフレット 

・学校関係者評価 

 

 

 

会 議 録 の        

 

作 成 方 針 

 □電磁的記録から文書に書き起こした全文記録 

 □電磁的記録から文書に書き起こした要点記録 

 ☑要点記録 

 □電磁的記録での保管（保存年限   年） 

電磁的記録から文書に書き起こした

場合の当該電磁的記録の保存期間 

□会議録の確認後消去 

□会議録の確認後〇か月 

会議録の確認方法：委員長による確認 

そ の 他 の          

必 要 事 項          
 傍聴者  ０人 



  審議内容（発言者、発言内容、審議経過、結論等）                             

１ 学校長挨拶 

・年度末、令和６年度当初に向けて学校経営をしていく。 

・市内小中学校でインフルエンザ等での学級閉鎖が報告されている。今後も学 

級閉鎖をしなければならない状況はあるととらえている。 

・児童は元気である。寒さに負けず校庭で遊ぶ児童が多い。また、外遊びをする 

児童の輪が広がってきていると感じる。 

・挨拶がこれまで以上に丁寧にできるようになった。 

・新年度に向けて不安と期待の気持ちをもっている児童が多くいると考えられる 

ので教職員全体で見守っていく。 

・学校運営協議会でも地域の児童を見守っていきたい。 

 

２ 学校運営上の諸課題について 

（校長） 

・給食エレベーターについて、保護者、教育委員会に協力をいただいて運搬を行 

い、給食提供に支障をきたすことなく乗り切ることができた。 

・９月にエレベーターの補強工事を行い、現在はこれまでどおり、台車を使った

配膳、下膳に戻っている。 

・安全面の理由から飼育小屋を撤去し、跡地に鉄棒を移設した。 

・安全面の理由から校舎東側のヒマラヤ杉を全て伐採した。 

・校庭に設置しているブランコの修繕は年度末までに実施する予定である。 

・学校の周囲にある大木近隣に対して迷惑をかけているので、対応を教育委員会 

に相談中である。 

・ビオトーブの整備を考えていきたい。 

・校庭脇のサッカーゴール、防球ネット、スポーツ少年団の倉庫等所有者を明確

にして校舎内の整備を進めていきたい。 

（委員）学校の所有物かもしれない。 

（委員）以前の PTAで使用した様々な物品が倉庫内にあるかもしれないので確認

してもらいたい。 

（校長） 

・教育活動はコロナ禍前にほぼ戻ってきている。 

・地域人材の活用には課題がある。もっと活用していけるよう体制づくりを進め

ていきたい。学校運営協議会でもご協力いただきたい。 

・登校、登校後の見守りについて、職員の勤務時間開始と児童が登校してくる時

間に時間差が生じるため、安全面で大きな課題である。 

 

３ 学校評価 

・２月２１日（水）までに記入いただいたものを提出していただく。 

 

４ 教職員の働き方改革（校長より） 

・業務改善コーディネーターを中心に学校として教職員の働き方改革に取り組ん



でいるが、まだまだ不十分である。 

・令和３年度から令和５年度までの３年間で教職員の時間外在校時間の推移を見 

てみると、確実に平均時間としては減ってきているが、まだまだ課題は残る。 

・登校時間が徐々に早くなる傾向があるため、その都度学校メール等で保護者に 

お知らせして協力をいただいている。 

 

 

５ 会議録の承認について 

・委員長から本会議の承認について出席した委員に確認を行った。 

 

６ 次回の学校運営協議会の開催日程 

（第４回学校運営協議会 令和６年２月２１日（水）午後１時３０分より） 

  

７ 学校長より 

・学校評価について、ご不明な点あれば学校まで問い合わせいただきたい。 

 


